

Praxisübergabe

Gastroenterologische Praxis in der Med Mainz

Sehr geehrte Patienten/-innen, sehr geehrte Kollegen/-innen
und Mitarbeiter/-innen, wir haben unsere kassenärztliche
Tätigkeit zum 1.3.2019 beendet.

Für 26 Jahre einer erfüllten und ereignisreichen Praxistätigkeit möchten wir Ihnen danken:

- allen Patientinnen und Patienten für Ihr Vertrauen in unsere Praxis.
- allen Kolleginnen und Kollegen aus Praxis und Klinik für die gute und kollegiale Kooperation.
- unseren Kolleginnen und Kollegen in der Praxis und allen unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die langjährige vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Am **1. März 2019** hat **Herr Dr. Christoph Zschausch**, ein erfahrener Gastroenterologe, unseren Kassenarztsitz in der „Gastroenterologischen Gemeinschaftspraxis“ in der MED in der Wallstraße 3–5, 55122 Mainz übernommen und wird das Praxisteam in idealer Weise komplettieren.

Wir wünschen Ihnen Allen für die Zukunft alles Gute und uns, dass Sie mit der Gastroenterologischen Gemeinschaftspraxis in der MED und unserem Nachfolger Herrn Dr. Zschausch die vertrauensvolle Zusammenarbeit fortsetzen.

Privatdozent Dr. med. Norbert Börner

Dr. med. Thomas Clement